

Voyage sur grand écran

What a Trip !, la première édition du festival international du film de voyage et d'aventure de Montpellier, se tiendra du **28 septembre au 1^{er} octobre**. Douze films documentaires, projetés à l'espace Rabelais, suivis d'un échange avec les réalisateurs, seront en compétition officielle sous la houlette de Laurent Ballesta, président du jury. À suivre également, six expositions éphémères (salle Pétrarque, maison des relations internationales, hôtel Saint Côme, esplanade C. De Gaulle), douze conférences et six concerts au village du voyage installé sur l'esplanade Charles de Gaulle. Sans oublier le festival off. Parrainée par le navigateur Kito de Pavant, cette manifestation est organisée par l'association AFIVAM en partenariat avec la Métropole.

Tarifs : de 5 à 7 € la séance
watmontpellier.fr



Twitts



TIERS TEMPS

Philosophie, histoire de l'art, astronomie, peinture, langues... Reprise des conférences à l'Université du Tiers Temps. Inscriptions dès le jeudi 31 août. utt-montpellier.fr



TRADUCTION

La Société française des traducteurs (SFT) célèbre la Journée mondiale de la traduction à Montpellier (Université Paul-Valéry) le 30 septembre. sft.fr



PICASSO

À venir au musée Fabre, du 15 juin au 23 septembre 2018, l'exposition « Picasso, donner à voir » qui s'inscrit dans le programme « Picasso Méditerranée 2017-2019 ».



ROMAN

Sortie d'*Alter Ego - Au-delà des apparences*, un roman psycho-fantastique, signé par l'auteure montpelliéraine Sélène Derose. [@Selene.Derose.auteur](https://twitter.com/Selene.Derose)



CHEF D'ENTREPRISE

Frédéric Salles, fondateur et dirigeant de l'entreprise montpelliéraine Matooma élu « Entrepreneur de l'année » par le Grand Prix des Chefs d'Entreprise 2017. matooma.com



HANDICAP

Journée portes ouvertes le 22 septembre à la Fédération des Aveugles et Amblyopes de France (FAF-LR) à l'occasion de son 100^e anniversaire. faf-lr.fr



FRENCH TECH

5 entrepreneurs montpelliérains lauréats du concours i-LAB 2017, concours national d'aide à la création d'entreprises de technologies innovantes. bic.montpellier3m.fr

L'exploit de Kevin Mayer



© Agence KMG

Citoyen d'honneur de Montpellier, Kevin Mayer a été sacré champion du Monde de décathlon à Londres. Ce vice-champion olympique, qui s'entraîne au CREPS de Montpellier, est ainsi devenu le premier Français sacré dans cette discipline aux dix épreuves sur deux jours.

LAVÉRUNE : LA DÉCHÈTERIE EN TRAVAUX

Le Point propreté de Lavérune ferme ses portes jusqu'en novembre prochain. Le site va bénéficier d'une rénovation complète d'un montant de 300 000 euros. Les usagers habituels de la déchèterie de Lavérune sont invités à se rendre sur les sites de Pignan, Montpellier-Cévennes ou Saint Jean de Védas pendant la durée des travaux. Cette réhabilitation est réalisée dans le cadre du plan de rénovation de tous les Points propreté de la métropole d'ici 2020.

Semaine de la mobilité

La semaine européenne de la mobilité a lieu du **16 au 22 septembre**, avec pour objectif de générer des changements de comportements en matière de déplacements. À Montpellier, TaM et la Métropole proposent des animations découverte autour du vélo électrique, ainsi qu'un jeu concours. Sous la forme d'une chasse au trésor, il permettra aux dix lauréats de gagner des contrats Mobilité TaM.

montpellier3m.fr